

Santiago, 15 de Abril de 1937.

Señor
Mario Villalobos Cruz
2 Sur esq. Una Oriente.
Talca.

Estimado Mario:

Me costó un poco ponerme en comunicación con Aníbal Bascañán; pero hoy lo he conseguido por fin.

Me dijo que tu Memoria la había encargado a Julio Escudero - tu gran enemigo en este asunto - para su revisión e informe. Mucho he sentido esta noticia.

Me aseguró que iba a apurar al señor Escudero para el despacho del asunto.

Me rogó que le preguntara el próximo Lunes sobre el estado de la cuestión. Yo le había preguntado si convenía que tú te vinieras. El opinó que era mejor esperar lo que expresara el Lunes próximo.

Dile a Hernán que creo sentí más que él no haber alcanzado a la "Ermita", aunque es cierto que pasé muy bien en Pangué.

Ojalá todos en ésa se mantengan bien. Es difícil resistir al cambio de tiempo sin resfriarse.

La última vez que estuve con los de tu casa, me pareció la tía Flora realmente rejuvenecida. A Arturo lo encontré sumamente grande y gordo. Dios quiera que ya haya recuperado del todo la salud.

Muchos saludos para todos y en especial para tu mamá. Tengo muchos deseos de verte pronto en ésta.

Se despide con un abrazo tu amigo